

Danrem 132/Tdl Hadiri Syukuran HUT ke-52 Korpri, Perkokoh Jiwa Korsa dan Motivasi Juang

Patar Jup Jun - MOROWALI.JOURNALIST.ID

Nov 29, 2023 - 16:49



PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han,. Menghadiri Acara Syukuran HUT ke-52 Korpri Di Aula Manggala Sakti Jl. Jenderal Soedirman No. 25, Kota Palu,(29/11/2023).

Amanat Ketua umum Dewan Pengurus Korpri dibacakan Sitti Nahariah, S.E

Penata Tk I/IIId menyampaikan, Saya atas nama Dewan Pengurus Korpri Nasional dan juga pribadi, menyampaikan ucapan Selamat Ulang Tahun kepada para anggota Korpri dimanapun Saudara-saudara bertugas baik yang di Indonesia maupun di Perwakilan RI di luar negeri.

KORPRI yang memiliki peran penting dan strategis dalam membangun bangsa Indonesia, merupakan salah satu wadah perekat dan pemersatu bangsa. Melalui Korpri, mari kita senantiasa berperan dengan meningkatkan kinerja, berkolaborasi dan bersinergi, serta menumbuhkan energi positif dalam setiap pelaksanaan tugas, kewajiban dan tanggung jawab yang diamanahkan sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

Dalam sambutan Danrem 132/Tdl menyampaikan peringatan ulang tahun seperti yang diselenggara-kan kali ini, adalah merupakan tradisi dan tonggak penting bagi kehidupan suatu organisasi dalam rangka meningkatkan moril anggota untuk menghadapi berbagai tantangan dan tuntutan dalam pelaksanaan tugas.



Oleh karena itu, peringatan ini hendaknya dijadikan momentum untuk introspeksi, evaluasi dan kaji ulang atas pelaksanaan tugas di masa lalu serta sebagai sumber motivasi untuk meningkatkan kualitas pengabdian tivasiasa kini dan masa mendatang.

Pada kesempatan ini pula saya selaku Komandan Korem 132/Tdl mengucapkan "Selamat Ulang Tahun Ke-52" kepada segenap Pegawai Negeri Sipil di jajaran Korem 132/Tdl, disertai harapan semoga hikmah peringatan ini dapat semakin memperkokoh jiwa korsa dan motivasi juang yang tangguh dalam meningkatkan kualitas kerja satuan, Ungkap Danrem

Acara Syukuran HUT ke-52 Korpri tersebut, dihadiri Kasrem 132/Tadulako Kolonel Czi Bambang Pranowo, S.Sos., M.A.P., Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Para Perwira, Bintara, Tamtama Beserta Seluruh PNS Jajaran Korem 132/Tdl. ***